
平成２９年１月２５日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 資料の事前配布について 

 ・資料の事前配布を、できたらお願いしたい。 

⇒ これまでも同じ質問があり、評議員会で協議し、重要な資料のみ事前配布すること

としてきた経過がある。再度、評議員会で協議する。 

 

２ 非常用連絡先の報告について 

 ・自治会長の連絡先を教えるのならば、町側も各課長の連絡先を教えてもらえないか。 

⇒ 自治会相談員を配置している自治会は、公用携帯（番号）を用意しているので、そ

ちらを活用していただくか、緊急時であれば、役場に連絡をいただいたら、課長にも連

絡を取る。 

 

３ 自治会太陽光発電設置事業について 

 ・既に事業実施済みの自治会について、上限までならば追加設置申請はＯＫか。 

⇒ 現段階では、追加設置は考えていない。 

 

４ 「まちの保健室」について 

 ・これは、常設されているのか、そして、出前で、各自治会に出向いているのか。 

⇒ 新しい事業である。自治会単位でと考えているが、どんなものかを知っていただ

くために、2/19に健康推進員さん自治会さんにまず体験していただく場を設ける。 

 

５ 告知器について 

 ・転入者は、自治会内の放送が聞けるようにするためには、50,000 円かかる。自治

会で情報共有をはかりたくても、設置費用が高額であるため個人負担で設置しても

らうのが困難である。全自治会共通の課題ではないかと思う。町に助成金の検討を

お願いしたい。 

⇒ ここでは回答できないが、検討させていただくこととする。 

 

 


